



**CERCA DE 800 NIÑOS DE INFANTIL PARTICIPAN DE
LOS “CUENTOS EN LA ESCUELA PARA LA
IGUALDAD” QUE ORGANIZA EDUCACIÓN**

La delegada de Educación resaltó la buena aceptación que está teniendo esta actividad que se sirve de cuentos y canciones para fomentar la educación en igualdad entre más pequeños

La delegada de Educación del Ayuntamiento roteño, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha visitado esta misma mañana la actividad “Cuentos en la Escuela para la Igualdad” que organiza la Delegación municipal de Educación en los distintos centros educativos de la ciudad, y que en esta jornada se estaba celebrando en el colegio Luis Ponce de León.

Esta iniciativa, enmarcada dentro del programa de Coeducación de la Oferta Educativa municipal para este curso escolar, está dirigida a alumnos de 3, 4 y 5 años de Educación Infantil, y cuenta con la colaboración de Bombastic Teatro.

La cuentera chilena Inés Grimland es la encargada de llevar a los más pequeños esta actividad a través de la cual les hace partícipes de cuentos y canciones, que sirven para hacer llegar a los niños valores de igualdad.

Estos “Cuentos en la Escuela para la Igualdad”, que comenzaron el pasado 12 de febrero, se desarrollarán hasta el próximo 4 de marzo recorriendo en horario lectivo los colegios Pozo Nuevo, San José de Calasanz, Pedro Antonio de Alarcón, Luis Ponce de León, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Maestro Eduardo Lobillo.

De esta forma, la Delegación de Educación estima que serán del orden de unos 793 los niños de Infantil que participen en esta actividad, que también visitará la Escuela de Adultos Baifora.

En el transcurso de la visita, la delegada de Educación resaltó la buena aceptación que está teniendo esta actividad en los centros por los que ya ha pasado, apuntando que tanto los profesores como los alumnos están acogiendo muy bien esta propuesta.

En este sentido, Auxiliadora Izquierdo mostró su confianza en que el resultado de esta experiencia siga siendo tan satisfactorio en el resto de centros educativos, e indicó que de ser así “Cuentos en la Escuela para la Igualdad” podría volver a celebrarse de cara a próximos cursos.

Rota, 19 de febrero de 2009